



HOY Y MAÑANA EL ESPECTÁCULO TENDRÁ FUNCIONES A LAS 21 HORAS, EN EL PARQUE ECOLÓGICO ECORAYÉN DE ANTOFAGASTA.

“Monstruos” se toman el Parque Ecorayen

Funciones continúan hoy y mañana, a las 21 horas. Las entradas se compran en puerta y habrá buses de acercamiento gratuitos.

Iris González Gamboa
 igonzalez@estrellanorte.cl

Esta noche será la segunda de las tres funciones con que debuta “Monstruos: Ejercicio Poético Rockero de la Batura”, nueva obra de la Compañía Teatral La Favorecedora.

El montaje es descrito como una “innovadora propuesta que utiliza la técnica de teatro paisaje, ofreciendo una experiencia inmersiva que transformará la percepción del espacio y la escena a través de una puesta en escena envolvente”. Todo, teniendo como telón al Parque Ecológico Ecorayen, ubicado en la Ruta B-440, que conduce a La Portada.

La cita es a las 21 horas, mismo horario en que será presentado mañana. Para ello se dispone de buses de acercamiento gratuitos, con cupos limitados previa inscripción, que partirán de la Plaza Colón. Las entradas para el espectáculo, para todo espectador, tiene un precio de 6 mil pesos y dos por 10

mil, con pago en puerta.

Según la agrupación artística, Monstruos es una propuesta teatral, en proceso de obra, que a través de la música en vivo y tintes poéticos lleva a transitar por un territorio costero, donde habitan seres fuera de la realidad. Ellos han sido creados por los actos humanos y reflejarán con humor y sarcasmo el habitar con la naturaleza y compromiso con el futuro.

Su directora, Arlette Ibarra, explicó que deseaban “hacer tiempo abarcar el desierto costero. En general, en los últimos 9 años, nuestro trabajo ha estado vinculado al Desierto de la Pampa con las obras “La Tierra está Viva”, “El Latido del Cosmos” y “Enganchadas, Mujeres del Salitre”. Abrirnos al océano, contemplar y crear desde su belleza es parte de nuestra esencia como nortinos y antofagastinos”.

Al mismo tiempo comenta que “la contaminación que vemos es cada día más delirante, como la



SE DISPONDRÁN BUSES DE ACERCAMIENTO PARA EL PÚBLICO.

que vemos todos los días en la pampa, como si el desierto fuera tierra de nadie. Es por eso que necesitábamos un fuerte aliado en esta mirada y compromiso con la salvaguarda de nuestro paisaje”.

Señaló, además, al Parque Ecológico Ecorayen como “un punto de inflexión con un fuerte trabajo de conciencia ambiental para la comunidad, el cual admiramos profundamente y con quienes queremos desde hace años gene-

rar un vínculo cultural”.

La fundadora de Parque Ecológico Ecorayen, Pamela Pérez, indicó en tanto que la iniciativa permite ir “creando un espacio donde la cultura y las artes cobren vida en Antofagasta. Creemos que estos espectáculos no solo enriquecen nuestra comunidad, sino que también inspiran nuevas maneras de conectarnos con nuestro entorno y reflexionar sobre nuestro impacto en el planeta”.